



インクルーシブなアートについて

副校長 中森 裕

日曜日の朝8時55分から始まる『no art, no life』というEテレの番組を御存じでしょうか?アールブリュット(生の芸術)とかボーダレスアート、アウトサイダーアート、エイブルアートなどと呼ばれる「正規の美術教育を受けていない人による芸術」の作者やその作品を紹介している番組です。斬新な色使いであったり、緻密な模様がたくさん描かれたりしているような作品が目を惹きます。近年、多様な人々のアート作品が地域でも展示されるようになってきています。「まいづるまちなかアートアラウンド(MMAA)」が今月は西市民プラザで、1月は城南会館、2月はまなびあむなどで巡回展示されます。ぜひ、御覧ください。

芸術鑑賞 ~クリスマスコンサート~

先日、「二胡 マリンバコラボ 麗理～LeiRi～with K」によるクリスマスコンサートを開催しました。昨年度に引き続き、迫力のあるマリンバの演奏に加え、今回は初めて二胡の演奏や、さまざまな打楽器の演奏も披露していただきました。

子どもたちからのリクエスト曲も多数取り入れてください、会場は終始あたたかい雰囲気に包まれていました。普段触れる機会の少ない多種多様な楽器に触れ、音の響きを間近で感じることができ、子どもたちにとって大変貴重な体験となりました。

今後も、このような音楽に親しめる機会を大切にし、継続して取り組んでいきたいと思います。



3学期の行事予定

1月

8	木	3学期始業式 下校 11:15
9	金	短縮校時 下校 12:00
14	水	三笠小作品展 ~16日(金)まで
21	水	参観・懇談会 13:20~14:00
29	木	入学選考(舞鶴支援学校高等部)

2月

4	水	令和8年度入学予定者小学部体験学習
10	火	令和8年度舞鶴支援学校高等部入学説明会
20	金	卒業を祝う会参観・懇談会 13:30~14:30
25	水	スクールカウンセラー来校日

3月

16	月	短縮校時 12:00 下校
17	火	卒業証書授与式 11:15 下校
18	水	短縮校時 12:00 下校
19	木	修了式 11:15 下校

校外学習(小学部)

小学部B組2名の児童が、校外学習に出かけました。タクシーに乗りたり、レストラン近くを散策したり、秋の雰囲気を感じるひとときを過ごしました。レストランでは、自分で注文や支払いにチャレンジすることができました。

また、院内で学習する児童は、舞鶴市東消防署へ見学に行きました。普段見ることのできない署内の設備や車両を間近で見学し、消防署の役割や安全について理解を深める貴重な機会となりました。

今回の経験を今後の学習活動に生かしていきたいと思います。



青葉中学校との交流会(中学部)

青葉中学校との冬季交流会を行いました。青葉中学校の生徒たちによるハンドベルの素敵な演奏を聴かせていただきました。交流では、卓球バレーを行いました。A組の生徒たちもこれまでの練習の成果を発揮し、白熱したゲームに盛り上がりいました。また、次年度交流できることを楽しみにしています。



進路情報 5号

舞鶴市「障害福祉サービス利用の手引」を掲載しますので、御利用ください。

ホームヘルプ・通所・施設入所・相談などの障害福祉サービスの利用方法と、市内の障害福祉サービス事業所を市のホームページで紹介しています。

下記二次元コード、または、URLからPDFファイルでご覧いただけます。(13.9MB)



<https://www.city.maizuru.kyoto.jp/kenkou/0000014533.html>



ゆきぶんブログと同じ内容を掲載しています。Instagramもぜひ御覧ください。